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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
im Stadtteil Magdeburg Alt Salbke stehen ca. 20 tote Jungbäume auf dem Parkplatz eines 
Nahversorgers. Ebenso sind im gesamten Gebiet der Stadt Magdeburg weitere Fälle bei 
Straßenbäumen bekannt, wo junge Bäume nach ihrer Pflanzung scheinbar durch anhaltende 
Trockenheit stark geschädigt oder bereits abgestorben sind. 
 
Deshalb frage ich:  
 

1. Ist die anhaltende Trockenheit die Ursache für das Absterben der Bäume oder gibt es 
weitere Gründe z.B. unsachgemäße Bepflanzungen, ungeeignete Baumart für den 
jeweiligen Standort oder mangelnde Pflege? 

2. Inwieweit berücksichtigt die Stadtverwaltung das Anpflanzen von neuen 
wärmeverträglichen Baumarten? 

3. Inwieweit wird das Pflanzen von insektenfreundlichen Bäumen berücksichtigt? 
4. Unter dem Motto „Otto blüht“ können Bürgerinnen und Bürger Baumscheiben 

bepflanzen und betreuen. Könnte dieses Programm auf eine Baumpatenschaft für 
junge Bäume nach Ablauf der Gewährleistungszeit ausgeweitet werden? 

 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche Antwort und eine ausführliche schriftliche 
Stellungnahme. 
 
 

 
Andreas Schumann 
Stadtrat Fraktion CDU/FDP 
 
 


